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Midnight Churl wie weiter?

Seit 2003 bietet "midnight basketChur" jeweils am Samstagabend zwischen 20:45 und

23:00Uhr eine Alternative zu kommerziellen Freizeitangeboten an. Von September bis Juni

offnen sie am Samstagabend die Turnhalle Stadtbaumgarten. Den Besuchern steht ein

vielfaltiges Angebot zur Verfugung. Hauptsachlich wird Basketball und Fussball gespielt, die

Jugendliche n haben aber auch die Moglichke it eigene Vorschlage einzubringen. Das

Angebot wird auch als Treffpunkt genutzt und ein DJ sorgt fur musikalische Unterhaltu ng.

Anfangs trafen sich regelmassig bis zu 50 Jugendliche , in den letzten Jahren hat die

Besucherzahl aber kontinuierlich abgenommen. 1m letzten Jahr waren oft keine oder

lediglich zwei Jugendliche am Treff, wenn ma l uber 10 Jugendliche anwesend waren war es

schon ein riese n Erfolg. Die Jugendlichen werden dann von vier Coaches und oft noch e inem

DJ betreut. Obwohl die Verantwortl ichen grosse Anstrengungen unternommen haben mehr

Jugendliche zum Mitmachen zu motivieren und toile Programme erstellten, hielt der

Ansturm meist nur gerade an einem bis zwei Veranstaltungen an.

Wie ich von der fruheren Leiterin Martina Nett von "midnight basket" erfahren konnte

wurden auch viele Anstrengungen gemac ht die Kinder zu integrieren und man war ihnen bei

der Stellensuche oder anderen Problemen behilflich. Ich konnte bis jetzt immer hinter

diesem Projekt stehen, nun finde ich aber den Aufwand in Bezug auf den Ertrag viel zu hoch.

Ich bin der Meinung dass man sich auch eingestehe so lite wenn ein Projekt gescheitert ist.

1m September konnte ich dann im Amtsblatt lese n dass ein neuer LeiterjLeiterin gesucht
werde.

Nun zu meinen Fragen:

1. Wurde das Bedurfnis von midnight baske t Chur einmal evaluiert?

2. Wurde das Bedurfnis vor der Stellenaussc hreibung abgeklart?

3. Wurden Uberlegungen angestellt das Projekt einzustellen?

4. Wurden Alternativen uberlegt?

5. Wie viel kostet das Projekt die Stadt Chur ?

Herz lichen Dank fur die Beantwortung me ine r Fragen.
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Chur 29. Oktober 2015


